

In liebevoller Erinnerung

Wir trauern um unseren Freund, Weggefährten und Grossrat

Hannes Zaugg-Graf

24. Dezember 1966 bis 29. März 2025

Der plötzliche Tod von Hannes macht uns tief traurig. Wir verlieren nicht nur eine wichtige politische Stimme, sondern vor allem einen Menschen, der uns inspiriert, zum Lachen gebracht und zum Nachdenken angeregt hat.

Hannes war klug, humorvoll, kreativ und immer offen für den Dialog. Er hatte das Herz am rechten Fleck und den Mut, Brücken zu bauen. Als Grossrat und GLP-Mitglied prägte er die Politik mit Haltung und Menschlichkeit – aber auch als Freund war er unverzichtbar.

Wir vermissen Dich.

Unser tief empfundenes Beileid gilt seiner Familie und allen, die ihm nahe standen. Wir sind in Gedanken bei ihnen und wünschen ihnen in dieser schweren Zeit viel Kraft und Trost.

In grosser Dankbarkeit und Verbundenheit

Grünliberale.